

NOTA

INFORMATIVA

Valencia / 18 de mayo de 2025

Laura Méndez, plata en medio maratón

La valenciana Laura Méndez se colgó la medalla de bronce en el medio maratón del Campeonato de España de Ruta celebrado este fin de semana en la localidad mallorquina de Pollença. La olímpica en Tokio 2020 cruzó la meta en tercera posición con un tiempo de 1:14.52, un puesto por delante de la setabense María Ureña. Séptima entró Jessica Guerrero, idéntica posición que Nacho Giménez en categoría masculina. El Cárnicas Serrano fue segundo en la clasificación por equipos.

La víspera, Carla Masip y Hocine El Bouchrak fueron cuartos en la milla. En la carrera de 5 kilómetros, el mejor atleta de la Comunitat fue Pablo Alba, quinto con 14:17, mientras que Joel Camarena acabó noveno. En mujeres, Alicia Álvarez terminó octava (16:48) y Alicia Gil, décima.

Para más información:

Fernando Miñana

Prensa FACV

667 59 63 67

fernaminana@gmail.com